

豊かな感性と読解力を培い、学びに向かう力を高めて、持続可能な社会の創り手となる

令和7年度 燕中学校たより



快翔旋転



<https://tsubame.schoolweb.ne.jp/1520018> 令和7年6月13日 第3号

夢は近づくと、目標が変わる

校長 近藤 宏

「夢は近づくと、目標が変わる」これは、アメリカのメジャーリーグで大活躍したイチロー（鈴木一朗）選手の言葉です。

多くの中学生が、「全国大会出場！」を夢見て、まずは、地区大会優勝、県大会出場を目標に掲げ、日々の練習に励んでいるのではないのでしょうか。たゆまぬ努力により、実力をつけ、上位大会に進むにつれて、全国大会出場は夢ではなく、目標になるはずです。そして、新しくできた「全国制覇！」「日本一！」という夢に向かってさらに努力を重ねることでしょう。

夢を持つことはとても大切です。ですが、夢を語るだけではいけません。

自分の夢を叶えるために、目の前にある、やるべきことをしっかりとこなし、一步一步着実に、前に進んでいくことが大切だと言っているのではないのでしょうか。

また、イチロー選手は、「(自分から) やってみて『ダメだ』とわかったことと、(他者に) はじめから『ダメだ』と言われたことは、違います」とも言っています。

入学式でも話をした、「成功の反対は、失敗でなく、挑戦しないこと」と同じことをイチロー選手も語っています。挑戦した結果、ダメだったことは必ず財産になります。しかし、やりもしないのに、「どうせできない」、「やっても無駄」と考えてしまえば、そこから学べることは何もありません。

現在、中越地区各種大会が開催され、熱戦が繰り広げられています。激励会では、選手が意気込みを語り、上位大会出場という目標を力強く宣言しました。打ち込んできた練習の成果を、失敗を恐れず、出し切ってほしいです。燕中生なら、やってくれると信じています

がんばれ燕中学校！

その夢が目標が変わることを祈っています。



※フリー素材のイラストを使用しています

燕中魂で戦え！ ～中越地区大会激励会～

6月3日(火)に中越地区大会激励会が行われました。各部活動からの意気込み発表では、これまでの集大成として全力で競技に臨むなどの力強い宣言をしていました。激励応援では、応援団を中心として全校生徒でエールを届けました。



PTA環境整備部 第1回花苗植え活動

6月4日(水)にPTA環境整備部で花苗植え活動を行いました。PTAの方と生徒ボランティアを合わせ40名以上の方の参加があり、丁寧に作業を行っていただきました。ありがとうございました。また、ハッチナーセリーの増田様からお花の管理についてレクチャーしていただき、色彩豊かなプランターが出来上がりました。登下校する生徒や来客の皆様のお気持ちを楽しませてくれます。花の管理は、JRC委員会が毎朝花の水やりを行っています。



民生委員・児童委員の方が来校してくださいました

6月2日(月)に民生委員・児童委員の方が来校し、学校の教育活動にご意見をいただきました。また、学習参観をして生徒の様子を見ていただき、子どもたちが生き生きと学習している姿を間近に見ることができ大変喜んでいました。



<7月の予定>

- | | |
|------------------|--------------------------|
| 1 (火) 1年生キャリア講演会 | 14 (月) 生活いじめアンケート(18日まで) |
| 3 (木) 専門委員会 | 15 (火) 上級学校訪問(3年) |
| 4 (金) 通信陸上大会① | 職場体験①(2年) |
| 5 (土) 通信陸上大会② | 16 (水) 職場体験②(2年) |
| 県総体各種大会① | 17 (木) 職場体験③(2年) |
| 6 (日) 県総体各種大会② | 19 (土) 県総体各種大会⑤・県陸上大会① |
| 燕市防災訓練 | 20 (日) 県総体各種大会⑥・県陸上大会② |
| 7 (月) 学校預り金口座振替日 | 21 (月) 県総体各種大会⑦ |
| 8 (火) 1年生歯科衛生指導 | 23 (水) 1学期終業式 |
| 9 (水) 生徒朝会 | 県総体報告会 |
| 12 (土) 県総体各種大会③ | 北信越大会激励会 |
| 13 (日) 県総体各種大会④ | 24 (木) ～29 (火) 1学期保護者面談 |
| | 26 (土)・27 (日) 県吹奏楽コンクール |